

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ 皆野・長瀬ロータリーカラブ

週報

- ◇例会日
- ◇例会場
- ◇事務所
- ◇点鐘
- ◇ソング

第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30

長瀬レクリエーションホテル 養浩亭

〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内

Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134

e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp

高田 富康会長

奉仕の理想



ROTARY:
MAKING A
DIFFERENCE

第1410回例会 平成29年9月7日(木)

会長の時間

高田 富康



皆さん、こんにちは。先週のガバナー公式訪問では大変お世話になりました。

私は保険の仕事をしておりますが、最近の事故では、草刈機を使っていて、石が飛んで家のガラスを割ったのが1件。もう1つは被害者が私のお客様だったのですが、隣の人が草刈機を使っていて、被害者の停まっている車に石がぶつかってリアのガラスが割れて、同時に後ろの面のボディーを傷つけて修理代が18万という事でした。皆さんも家に草刈機がある人も多いと思います。その場合、車を傷つけてしまうと賠償責任が発生します。そうした時に保険に入つていれば、全額出ますということがあります。日常生活において、個人賠償責任という保険で、車の保険に簡単に付けられます。それで賠償に適応出来ます。それだけでなく家族全員に保障が出来ます。たとえば自転車に家族が乗っているとします。そうした時に子供が飛び出してきてぶつかるという事もあります。私の従業員も熊谷から来ているのですが、町内で自転車でお年寄りにぶつかりました。入院もしない、通院くらいでしたが、弁護士が出て来て請求が900何万という請求がきて困ったという話がありました。他の保障としては、ゴルフで相手にぶつけてしまった。アパートで水漏れがあって、それが原因で被害を与えてしました。こういう場合にも賠償が求められますが、これも保障されています。また飼っている犬がかみついた。これも飼い主の責任です。旅行に行って、土産物店で高級なガラスを壊した。こういった事にも適応出来ます。保険のサービスセンターが保険を出す、出さないをジャッジするのですが、以前私が旅館でお酒を飲んで襖を壊した時はどうですかという質問をしたのですが、もちろん大丈夫ですという事でした。

個人賠償責任の保険料ですが、年間1,500円です。月々130円で、家族全員が加害者になった場合に保障が出るという事で、考えて頂くのもいいのではないかと思います。

先ほどの草刈機の事故ですが、少しもめました。ガラスもそうですが、後ろの傷も10ヶ所

くらいありました。加害者の方がちょっと変わっていて5年も乗った車はタッチペイントで修理すればいいんだと言っていたようで、被害者の方が私に相談に来ていましたが、話はついて修理代を払ってもらったようですが、隣同士なので、後が大変だねという話をしました。

交通事故の弁護士費用ですが、入っていないと被害事故になった場合には保険会社は対応してくれません。相手が100%悪い場合には、自分の保険を使いません。使わない場合には、保険会社は介入しません。そうすると被害者の人と相手の保険会社で交渉しなくてはならなくて、不満があった時には弁護士費用が入つていれば対応する事が出来ます。代理店が窓口になってくれる事もありますが、入ってくれない事もあります。この保険料は年間2,300円です。日常大きなトラブルになる事も多いので、日常生活の弁護士費用という事で、これは年間500円です。自動車保険に付けられる特約はたくさんあります。

先ほどの草刈機の話ですが、たとえば私の場合農園を経営していますので、畑の草を刈っていた時に車のガラスを割ってしまったというような時には、仕事場の責任なので、仕事で出る保険になります。日常生活が仕事上かで別れる事になります。医師が自転車で往診した時の事故については仕事中になりますので、医師の賠償責任の保険になります。日本医師会、歯科医師会で扱っている賠償責任の保険に入らないと出ません。

皆さんも巻き込まれると困ると思いますので気をつけて生活して頂ければと思います。

幹事報告

小林 一夫



1. 地区事務所より財団月間卓話依頼の案内

2. 長瀬船玉祭り実行委員会より協賛のお礼

Rotary International

プログラムについて

	7 木	通常例会	理事役員会
9月	14 木	通常例会	
	21 木	休会	
	28 木	親睦夜間例会	養浩亭
10月	5 木	通常例会	理事役員会
	12 木	龍勢まつりへ振替	10月8日
	19 木	通常例会	米山獎学生卓話
	26 木	休会	

会員卓話



山田 利明会員

最近私が悩むと読む本なのですが、シンプルな生活のすすめとう本です。仕事上で悩んだりした時に読んで、自分で慰めております。

シンプルな生活をした方がいいですよと。皆さん古い神社に拝みに行ったり、汗を流して山に登ったりすると。心がすーとすると思います。日常は毎日仕事をして同じ事をしています。違う事をやると、非日常なので頭の回転をそちらに向けると心が洗われるような気がして、疲れをリラックスする事が出来ると。日常の中にちょっと非日常を入れれば、生活が豊かになって幸せに生きられているような気がするというような事です。

それでは具体的に何をすればがいいかと。1番目に1日の内でぼーっとする時間を持つと。10分、15分でもいいらしいです。頭の中に嫌な事が出て来るけれども、飛ばしてしまうと。何も考えない。座禅を組んでいるのと同じ意味だそうです。心が透明になって、いい生活が出来ると。人間で1番幸せなのは、ほとんどの人には悩みがありますが、ぼーっとした時間を持つと非常に良いそうです。禅的生活と言うようです。

2番目に15分くらい早く起きてみると。忙しいと言っても何もしていないそうです。理由はいろいろありますが、忙しいとは心をなくすと書くらしいです。早く起きてゆっくり緑を見たりしてお茶を飲んだりすると、1日いい気持で過ごせるそうです。

3番目は、15分くらい早く起きて朝の空気をしっかりと吸ってみたり、自然の変化を体で得ると、自然の移ろいが分かってきて、人間も自然の中に生きて、生まれた動物ですから、自然をともにすると健やかになれる。

4番目は、家に上がったときには靴を揃えたらどうかと。靴の乱れは心の乱れという事です。また人の家にあがる時には靴を玄関で揃えると、非常にいい人に感じられるそうです。心の余裕を持つという事です。そうすると次に出で1歩が、どう出たらいいかよく分かるそうです。

5番目は、いらない物は捨てる。便利だからと買ってくるけれども、ぐちゃぐちゃになってしまふと。2年、3年使わない物はあります。

捨てられる物は捨てて、どうしても必要な物は手元に残すと。身を軽やかにすると。何かを捨てると、ある物に価値が見えると。そうすると何もない事が大事になるらしいです。新たに買おうとする物は考えて買うので、心が豊かになると。部屋もシンプルにしていくと、心に余裕が出て来ると。何もない方が、新たに入ってくるので豊かな気持になるそうです。シンプルになると生活するのに楽になります。

6番目は、仕事が終わったら机を片付けると。机の上が綺麗になっている人は仕事の出来る人だそうです。机の上が汚い人は、仕事の整理もなかなか出来ないと。仕事が終わったあと、何もないくらい綺麗にする人ほど仕事が出来るそうです。そうすると必要な物がどこにあるかすぐ分かるそうです。単に綺麗にするだけでなく、自分の心の中を整理しているんだというふうに取れるそうです。

7番目、一杯のコーヒーを丁寧に入れて飲んでみる。忙しいからといってインスタントコーヒーを慌ただしく飲んでも美味しいと。良い水でゆっくり沸かして、コーヒー豆を手で挽いてコーヒーをいれて飲むと。ゆっくりとした行為がひとつひとつの命をもらったような気がして、時間があるのでゆっくり飲むと。そうすると非常に美味しいです。たとえば火を燃やす薪を使うのであれば、生きてる物が枯れて、命があった物ですから。時間と労力を省く事は人生の楽しみを省いているのと同じです。不便の中に細かい命があるという事です。アナログ生活をした方が人間は幸せであるという事です。仕事はデジタルでやらなくてはならないですが、アナログで生活すると人間的になりますという事です。

あとは字を丁寧に書いてみると。絵を描く人、字を書く事は、そこに人が現れていると。丁寧に書いて字が上手いと言うことは、自分の心がきれいだと。人それぞれ書き手によって違います。そこに人間が現れているからだと。

そういう事で人生を楽しむと。皆さんもこういう事をしてみたらいかがでしょうか。



四つのテスト

長岡 倉雄会員

月に1回メモリアルのたよりに佐川さんの文章が載っています。良い文章をありがとうございますと伝えたところ冊子を頂きました。会員の皆さんのがんばりで頂きました。宮前さんも健康について話していますが、佐川さんも卒寿という事で91才になりました。健康第一という事で、楽しく生活して頂ければいいなと思います。

出席率

免除以外の会員	出席免除会員	出席	メイク	出席率
12	0	7	2	75.0%